

La piscine a déjà les pieds dans l'eau

► **L'eau a fait son retour à la piscine municipale de Porrentruy:** ce n'est pas encore l'heure de sa réouverture, mais des tests sont effectués dès cette semaine.

► **On pourrait se baigner dès la fin du mois de juin** dans une piscine qui se veut plus ludique pour les familles, et davantage arborisée.

► **Le sort d'un saule près de l'entrée est toutefois questionné,** lui dont la santé est qualifiée de fragile.

«Tout baigne!» C'est ainsi que Philippe Eggerstwyler résume la situation de la piscine municipale de Porrentruy, dont les travaux se poursuivent. Le conseiller municipal indique que les délais et le budget sont tenus, et que la piscine devrait rouvrir à la fin juin, dans deux mois donc. Elle est même déjà remplie d'eau, ce qui permettra, dès cette semaine, d'effectuer différents tests pour s'assurer de la bonne marche des installations avant le grand plongeon vers l'ouverture au public.

Plusieurs semaines de test techniques

«On croise désormais les doigts pour que le temps soit clément afin que le gazon



La piscine de Porrentruy comprendra un large toboggan et un jeu en forme de bateau (en médaillon). PHOTOS MN

pousse», note le conseiller municipal. Il croise une autre paire de doigts pour que la technique ne fasse pas des siennes à deux mois de la réouverture. «Dès cette semaine, nous allons faire marcher la technique pour vérifier que tout fonctionne, sur une période de deux à trois semaines. Cela concerne les pompes, le système de traitement, ou encore l'étanchéité des bassins.»

Philippe Eggertswyler ajoute que les travaux se sont bien déroulés au cours de l'hiver, avec une réussite météorologi-

que, malgré quelques jours d'arrêt suite à des gelées importantes, au moment de la pose du béton.

Les Bruntrutains avaient accepté la rénovation de la piscine dans les urnes, pour un montant de 5,67 mio de fr. MN

Doutes sur l'avenir d'un saule fragilisé

► La nouvelle piscine municipale de Porrentruy comprendra plus d'une dizaine d'arbres supplémentaires que par le passé, indique le conseiller municipal Philippe Eggertswyler. Mais la santé du grand saule qui apporte de l'ombre près de l'entrée est questionnée. «Nous avons fait évaluer son état de santé et le constat est que celui-ci est fragilisé, note Philippe Eggertswyler. S'il est possible de le conserver, c'est ce que nous ferons, peut-être en le sécurisant. Mais il est possible qu'on n'arrive pas à le garder, si cela devait poser des questions de sécurité.» MN